
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE FÍSICA APLICADA 
Y ELECTROMAGNETISMO CELEBRADA EL DÍA 22 DE DICIEMBRE DE 2005 

 
Asistentes: 
 
D. Jose Luis Cruz Muñoz 
D. Antonio Díez Cremades 
D. Daniel Errandonea 
Dª Chantal Ferrer Roca 
D. Benito Gimeno Martínez 
D. Domingo Martínez García 
D. Juan Martínez Pastor 
Dª Mª Carmen Martínez Tomás 
D. Vicente Muñoz Sanjosé 
D. Clodoaldo Roldán García 
D. Juan Fco. Sánchez Royo 
D. Alfredo Segura García del Río 
D. Vicente Such Berenguer 
Dª Martina Delgado Pinar 
D. Juan Damas López 
D. José Fernández Torres 
Dª. Mª Carmen Moreno López 
Dª Carmen Tortajada Bea 
D. Antonio Vaquero Cabañas 
D. Luis Enrique Muñoz Camuñez 
D. Juan Angel Sans Tresserras 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con 
la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª 
convocatoria la sesión a las 12:30 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada y 
Electromagnetismo con el siguiente orden del día: 
 

1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión 
del Consejo del Departamento del día 23 de 
noviembre de 2005. 

2) Informe del Sr. Director.  
3) Informe de las Comisiones. 
4) Autorización, si procede, del depósito de Tesis 

Doctoral de D. David Fuster Signes. 
5) Elección de representante del Departamento en 

la subcomisión que nombrará los miembros de la 
Comisión de Investigación de la Universidad. 

6) Reubicación del despacho de tutorías del 
Departamento. 

7) Permisos y licencias del P.D.I. 
8)  Asuntos de trámite. 
9) Turno abierto de palabra. 

 

1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión del Consejo del Departamento del día 23 de noviembre de 2005. 

A propuesta del Sr. Director, el acta de la reunión del Consejo de Departamento del día 23 de noviembre de 
2005 se aprueba por asentimiento de todos los presentes. 

2) Informe del Sr. Director 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

- En la última reunión de la junta de Facultad se eligió nuevo decano: D. Jose Antonio Peñarrocha, Profesor 
Titular del Departamento de Física Teórica. El equipo decanal está formado por los profesores: Enric Valor 
(secretario), Amalia Lorente (vicedecana) y Chantal Ferrer (vicedecana). Felicitamos a todos los miembros del 
equipo decanal. 

- En las pasadas elecciones de representantes de estudiantes al Consejo de Departamento se presentó un 
candidato, que ha sido elegido: D. Luis Enrique Muñoz Camuñez, al cual damos la bienvenida. Como único 
representante de estudiantes, pasa a formar parte de la Junta Permanente. 

- Tenemos dos nuevos becarios de colaboración para el curso 2005-2006: D. Raúl Lacomba Perales y D. 
Javier Ruiz Fuertes, que realizarán su colaboración bajo la dirección de D. Domingo Martínez y D. Daniel 
Errandonea. 

- Dª Nuria Garro ha tenido un niño y está por lo tanto de baja. La baja la compartirá con el profesor Alberto 
García (8 + 8 semanas). Se ha hecho una solicitud de plaza para sustituir la baja de éste último, y hay alguna 
esperanza de que sea concedida. La profesora Chantal Ferrer recuerda que en la actualidad en total son 20 
semanas de baja.  

 



3) Informe de las comisiones 

La profesora Chantal Ferrer como representante de la comisión de encuestas, comenta que ha llegado un 
informe del GADE  con la situación del Departamento respecto de la evaluación de los profesores. En particular 
hay una lista con los profesores que según la información del GADE no necesitan pasar la encuesta este curso. 
Esta lista se puede enviar por correo electrónico para conocimiento de los interesados.  

4) Autorización, si procede, del depósito de Tesis Doctoral de D. David Fuster Signes. 

El Sr. Director informa sobre la petición de aprobación del depósito de la tesis doctoral de D. David Fuster 
Signes, de acuerdo con la nueva normativa. El candidato presenta, además del manuscrito de la tesis, una versión 
del mismo en CD y  los informes correspondientes a los evaluadores.  

El profesor Juan Martínez Pastor, uno de los directores de la Tesis interviene para decir que si alguien quiere 
alguna aclaración la puede dar. Se incorporan al manuscrito las modificaciones sugeridas y los tres evaluadores 
dan el visto bueno para la presentación de la Tesis. Una vez aprobado el depósito por parte del Departamento, 
estará depositada al menos 10 días en la Facultad de Física. 

Se autoriza el depósito de la tesis por asentimiento de todos los presentes. 

 

5) Elección de representante del Departamento en la subcomisión que nombrará los miembros de la Comisión de 
Investigación del Departamento. 

El Sr. Director informa que se ha recibido una carta del Vicerrectorado de Investigación en la que se solicita 
al Departamento que elija un representante para la reunión en la que se elegirán los miembros de la Comisión de 
Investigación de la Universidad. Los requisitos de los candidatos es tener al menos un sexenio de investigación y 
no estar adscrito a un Instituto de la Universidad. El plazo para enviar el nombre de nuestro representante es el 16 
de Enero de 2006. El profesor Vicente Muñoz ha manifestado su interés, y el Sr. Director eleva la propuesta al 
Consejo, para su votación.  

La propuesta es aprobada por 18 votos a favor, ninguno en contra y 1 abstención 

6) Reubicación del despacho de tutorías del Departamento. 
 
El Sr. Director informa que D. Daniel Errandonea ha solicitado poder ocupar un despacho individual. El actual 

despacho que ocupa está compartido por ocho personas, y a la hora de atender tutorías, por ejemplo, se hace 
bastante incómodo. Despachos como tales no tenemos muchos, salvo el actual despacho de tutorías y el despacho 
del semisótano habilitado como taller, que eventualmente ocupa el técnico D. Joaquín Navajas. La propuesta que 
hace el Sr. Director es que Daniel ocupe el actual despacho de tutorías y las tutorías del Departamento se hagan en 
el Laboratorio de Acústica (despacho 1.06), que en la actualidad sólo lo ocupa D. Antonio Soriano. El profesor 
Benito Gimeno pregunta sobre la utilización del taller antes mencionado y si es necesaria su utilización. El Sr. 
Director comenta que se utiliza sólo algunas horas a la semana y actualmente está preparado con una bancada de 
trabajo, aunque  en un futuro podría reconvertirse en despacho. 

El profesor Clodoaldo Roldán interviene para decir que en nombre de las personas del Instituto que utilizan el 
despacho de tutorías no hay problema siempre que en el espacio habilitado no haya ninguna otra persona 
trabajando. También traslada una propuesta del profesor Andrés Cantarero de que se traslade la actual sala de 
reuniones al despacho 1.06. El profesor Alfredo Segura interviene para decir que el despacho 1.06 es muy grande 
para sala de reuniones. Si se tabica en dicho despacho podría haber un espacio para tutorías bastante aceptable. 
Por su parte, el profesor Juan Martínez comenta que por su parte podría hacer las tutorías en el Instituto. También 
pregunta si se puede solicitar espacio del liberado por el Departamento de Química-Física. El profesor Vicente 
Muñoz comenta que no termina de entender las razones para la reubicación de despachos, pero que en cualquier 
caso, alguien tiene que soportar los inconvenientes de compartir. Si hay que hacer alguna obra que sea la menos 
costosa.  

Finalmente el Sr. Director propone dividir el despacho 1.06 en dos, y ubicar en uno de ellos el despacho de 
tutorías. De esta manera Daniel Errandonea podría ocupar el actual despacho de tutorías. 



No habiendo más comentarios, a continuación se procede a la votación de la propuesta, que es aprobada por 
18 votos a favor, 0 votos en contra y 1 abstención. 

7) Permisos y licencias del P.D.I. 

No habiendo ninguno, se pasa al siguiente punto del orden del día. 

8) Asuntos de trámite. 

No habiendo ninguno, pasamos al siguiente punto. 

 
9) Turno abierto de palabra. 

El profesor Vicente Muñoz pide la palabra para desear Feliz Navidad a todos. 

No habiendo más peticiones de palabra, el Sr. Director levanta la sesión y, como Secretario, extiendo la 
siguiente acta. 

  

Burjassot, 22 de diciembre de 2005 
 
 
 
 
 
Fdo: Domingo Martínez García 
El Secretario 
 

 


